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农商银行和农业银行有什么区别

农商银行和农业银行虽然之一字之差，但却是截然不同的两类银行。

农商银行是农村商业银行的简称，一般由原来的农村信用社改制改组而来，主要股
东一般是由当地政府和当地有影响力的企业以及个人组成，经营区域一般仅限于本
地，属于区域性股份制银行。实力相对较弱，资产规模一般也不大。目前全国共有
农商银行300多家，还有两百多家农村合作银行自己一千多农信社待转制。

农业银行成立于1951年（简称农行），是建国后最早成立的国有银行，原来主要
是面向农业农村服务的专业银行，改开以后，逐步转型为大型综合性银行。目前总
资产达到了近30万亿，实力仅次于工行和建行，是受中央直管的副部级金融央企，
经营网点遍布全国城乡，是四大国有行里网点最多的。

尽管农商银行和农业银行在资产规模上有巨大差异，但是储户在两家的存款都是受
存款保险保护的，在五十万以内的存款都是有保障的。当然了，近年来部分农商银
行传出挤兑风波，使得储户们挺担心存款安全，其实只要不超过五十万就不必过多
担心。如果存款较多，那可以考虑农行。毕竟其有国家信用背书，是不可能倒闭的
。

大家都说买银行股分红很可观吗

买银行股分红确实很可观，就拿四大国有银行为例，按今日银行股收盘价计算，工
商银行股息率为4.96%(0.268÷5.30x100%)，农行银行股息率为5.43%(0.1819÷3.
35x100%)，建设银行股息率为5.07%(0.32÷6.31x100%)，中国银行股息率为5.5%
(0.191÷3.47x100)。股息率远高于一年期银行存款利率，也高于大部分银行理财产
品利率。但散户持有者比较少，究其原因是银行股振幅小，收益率不起眼。

贵阳银行存款有风险吗

第一，贵阳银行虽然体量不能和六大行和招商银行、浦发银行这样的全国性股份制
银行比，但好歹人家也是在a股上市的城商银行，市值300多亿元。中国的银行数量
繁多，能够上市的算不错的了。

第二，贵阳银行的控股股东是贵州省国资委，妥妥的地方支柱型国企。贵州最有有
名的企业应该是茅台，之后可能就是贵州高速和贵阳银行了。相对来说，地方知名
企业问题不大。

第三，你问的是存款是否安全。那除了考虑银行本身的规模外就不得不提存款保险
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制度了。现在可以在各家银行门口看到一个绿色的标志，那个就是存款保险的标志
，有这个标志书说明这家金融机构加入了存款保险，贵阳银行毫无疑问拥有。对于
存款来说，单人存入本金50万元以内的，即使发生银行破产清算的事情，也能够得
到存款保险的全额赔付。如果不放心，存款又超过50万元，可以分拆成家人的名义
多存几个账户。

第四，基于以上原因，在贵阳银行存钱是没什么风险的。不过，如果你买的是理财
产品就不一样了。因为佳理财产品本身就不是保本保息的。

现在的银行不能直接销售理财产品，都是成立理财子公司销售的。你会看到银行里
专门开设了理财区，和普通存款区完全不一样。在这里面签合同买的理财产品风险
自担。

以上答复希望对你有用，欢迎关注点赞@海上招财喵，您的支持是对原创最好的鼓
励！

南京银行怎么样有长线价值吗

如果你有一笔钱，暂时不用想存银行的话，那么买入银行股是一个不错的选择，相
信一年的收益率会比存银行要来的高。如果真的买入银行股，南京银行也是个好的
投资标的。

南京银行是一家城商行，1996年2月成立，2007年7月19日上市，发行价：11元
，实际募集资金：693000万元。目前股价：7.67元，市盈率5.78倍。上市以来分
红12次，累计分红金额：161.97亿元，已经远超上市募资：69.3亿。所以南京银行
是一家名符其实的优质高回报公司！

南京银行虽然是一家好公司，但是在A股市场的表现却不尽人意，股价长期低迷，
很多人买入该股在中短期内股价鲜有表现，中短期内投资回报比较低。这也是银行
股的通病，（少数几个银行股例外）。但是我们从长期投资的角度来看，现在买入
南京银行，中长期持有，每年拿股息也有5%左右。比存银行的回报要好很多，如
果下半年真的有一波行情，那么南京银行一定会有好的表现，主要是买入他的风险
较低。但一定要有耐心，不适合短线炒作，必须要有长期投资的心里准备。

总之南京银行作为一个投资品是可以的，在牛市里会有丰厚回报。

为什么银行股下跌那么多

银行股的股价低于净值，利润额在世界也排前列，但是股价还是在下跌，我来说说
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原因。

股价是一个企业，或者一个行业的综合反应，不是规模大，账面上盈利多股价就一
定高的，更多的是反应投资者对这个企业的未来预期。

银行的收益主要靠存贷利息差赚钱。在目前货币投入适度增长，GDP下行压力加
大，为企业减负，物价水平基本稳定的情况下，银行的存贷款利率下降是今后几年
的总趋势。存贷款利率降低，势必会缩小存贷款的利率差，相应的银行的利润率也
会降低。当然在做大规模的基础上，利润总额也是可能会增长的。

其次，国民经济本来就运行在GDP的下行压力区，疫情后，对实体经济带来的冲
击非常大，虽然每天新增了很多新生的企业，但是破产的企业也不少。这些破产的
企业或者关联方的银行贷款很有可能就会形成数据不小的坏账，影响投资者对银行
股的投资判断。

第三，国际上经济持续下滑，会不会发生像1929、1987、1997、2008年那么大
规模的全球性的经融危机，具有不确定性，根据康波周期理论，存在极大的周期性
金融风险。如果发生了全球性的金融危机，我国也会受到波及，损失最大的除了实
业，首当其冲的就是金融银行，因此在预期上也悬着一把利剑。

我想银行股股价不涨，应该主要就是上面的几个原因吧。个人观点，欢迎批评指正
。
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